

青い風

【教育目標】

- 確かな知性と豊かな人間性を備え、自らの手で未来を拓く人間の育成
- 高い志をもち、他と協調しながら日本及び世界に貢献する人間の育成

令和7年3月17日

Tel:022-303-5551 URL:<https://www.sendai-c.ed.jp/~seiryo/>

主体的に

～関西研修旅行～

3月4日から3学年は関西研修旅行に行ってきました。先月の学校便りでもお伝えしたように、この旅行では今までの学習を体験を通して自分ごとにつなげていくものでした。広島では原爆資料館の資料や被爆者の方の講話は、戦後80年を迎える今でもその苦しみは続いており、今なお世界では争いが起こっていることから、この日常の尊さを学び、今後日本として、国民の一人としてどうしていかなければならないのか考えるきっかけとなりました。京都では各グループのテーマに基づいて、インタビュー等の調査活動を行いました。伝統を守る人の思いに触れて、伝統を後世にどうつないでいくのか、そのために何ができるのか**自分ごととして捉えるきっかけ**となりました。一人一人が全体の中での役割を考え、**自分の中での学びを主体的に捉えて、自ら考えて行動する**姿が印象的でした。これまで様々な行事等で「主体的」とはどういうものか体感してきた3年生ならではの姿がそこにはありました。後期課程に進むという学びの連続性の中に生徒はありますが、その意識はすでに先を見据えて動き始めていることをそばで感じた関西研修旅行でした。



協働的に

～進路講演会～

3月14日には進路講演会が行われました。講師は東京大学の池谷裕二教授に「AIがもたらす未来～人工知能の現在とこれからの社会～」と題しましてご講演をいただきました。AIと人間の脳の違いから、楽しんで生きる、楽しんで学ぶことこそが人間らしさというものであり、そのためにまずは行動することこそが大切であると脳科学的視点からお話いただきました。やり始めることでやる気が出てくるというお話には、本校が掲げる3点確保と重ね合うこともあり興味深く聴いていました。また、AIと対立するのではなく、**協働するための識別する力や時代を見る力**などの勉強力が試される未来となっていくが、**AIと協働することでさらなる未来は創られていく**という話を熱心にメモを取りながら聴く生徒の姿が印象的でした。これからの社会も様々な場面で協働的に学び続ける姿が求められることを実感した講演となりました。

探究的に

～台湾研究交流研修～

3月5日から、希望した生徒の中から研究論文で選考された14名が台湾に研究交流に行ってきました。今年度交換留学を実施した台湾の国立台南第一高級中学を訪問し、各自の研究を英語で発表してきました。島国という互いの立場から、アイデンティティーを海外に向けて発信していくことが求められることを考えると、研究成果を発表しながら、世界的な視点で互いに討議できたことは、**今後の探究活動に向けての大きな一歩**であったと言えます。また、半導体やAI等の研究を大学と企業が連携して行っている新竹市の「台積創新館(TSMC)」を見学したことも、今後の日本や世界が求めるデジタル人材について学ぶきっかけともなったことと思います。この新たな一歩が継続的に行われ、**世界に貢献する人材の育成の一助**となればと考えております。

チーム青陵に感謝

3月1日には、第16期生が本校を巣立っていきました。また在校生は24日に今年度の終業式を迎えます。この一年を通して、生徒たちは様々な活動に「主体的に」そして他と協調し認め合いながら「協働的に」、さらに一人一人のゴールに向けて「探究的に」取り組むことができました。これも生徒一人一人の努力とともに、本校の教育活動に厚いご理解とご協力をいただき、**チームとして**支えていただきました保護者・地域・関係機関の皆様のお陰と改めて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

次年度も生徒一人一人が持てる力を発揮するとともに、自身の成長につながるような一年となるよう、職員一同支援してまいります。次年度もどうぞよろしくお願いたします。

4月の行事予定 (3月19日現在の予定ですので変更になることもあります。)

日	曜	行事
1	火	学年始休業日 (～7日)
2	水	
3	木	
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	着任式 始業式 大掃除
9	水	入学式
10	木	対面式 部活動紹介 1学年写真撮影
11	金	1～3学年仙台市標準学力検査
12	土	
13	日	
14	月	1学年オリエンテーション合宿 (～15日)
15	火	
16	水	
17	木	6学年内科検診
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	1・4学年心臓検診
22	火	
23	水	
24	木	5学年内科検診
25	金	
26	土	P T A総会
27	日	
28	月	P T A総会振替休日
29	火	昭和の日
30	水	尿検査

※学年末・始休業中の電話対応は、冬季休業等と同じく17:30までとなります。ご承知おきください。

～給食に関する教育委員会からのお知らせ～

保護者の皆様が納めていただく給食費は、「食材費」に充てており、市が負担する調理等のための人件費、施設整備費、修繕費や光熱水費等と合わせ、子どもたちの健やかな成長に欠くことのできない学校給食を実施するために大変重要なものとなっています。今後とも、栄養バランスや量を保ち、継続的・安定的な給食を提供していくために、給食費の確実な納入について、引き続きご理解とご協力をお願いします。